



The Y's Men's of Sendai Hirosegawa

## 仙台広瀬川ワイズメンズクラブ

〒980-0822 仙台市青葉区立町 9-7

仙台YMCA内

TEL: 022-222-7533

FAX: 022-222-2952

Email: otada@mail.tohoku-gakuin.ac.jp 書記 多田 修

プリテン<No.170>

2025年11月号



### 2025年度 主題(Theme)

国際会長: エドワード・オン(シンガポール) 「新年、愛、行動」

アジア太平洋地域会長: 田上正(西日本区) 「信念と愛を持って行動しよう!」

東日本区理事: 山下真(十勝) 「ワイズのらしさ再発見」

北東部長: 三田庸平(もりおか) 「ユースと共に明るい未来を」

仙台広瀬川クラブ会長: 菅野健 「季節感のある内容豊かな例会を持とう」

2025～2026 年度 クラブ役員					
会長	菅野 健	地域奉仕CS	佐藤 剛	DBC	菅野 健
副会長	加藤 研	地域奉仕CS	佐藤 健吾	聖句	加藤 雄一
書記・会計	多田 修	会員増強EMC	清水川 洋	ブリテン	糟谷 昌洋
会計補佐	多田 純子	ユース	加藤 研	ブリテン	多田 修
監査	加藤 雄一	ユース	加藤 雄一	ドライバー	糟谷 昌洋
ネット会長	多田 純子	YMCAサービス	橋本 俊博	担当主事	糟谷 昌洋
ネット副会長	加藤 真紀子				

### 【今月の聖句】

あなたがたの中に、苦しんでいる者があるか。その人は、祈るがよい。喜んでいる者があるか。その人は、さんびするがよい。

ヤコブの手紙 5:13 口語訳

### 【巻頭言】

その一言を言う前に立ち止まって一息

菅野健

言葉は大変便利なものです。言葉があるから人と人の間はスムーズになります。「嬉しいとき」「悲しいとき」「感謝するとき」「怒りを見せるとき」言葉はその人の思いを相手に正確に伝えてくれます。言葉を話せない幼児は笑って泣いて気持ちを伝え徐々に言葉を覚えていきます。

言葉で伝えるときの大切なことは何でしょうか。正確に伝えることは大切でしょうが、「伝えられる相手」の受け取り方を思いやって伝えることがより大切ではないでしょうか。

家族の間でも友人の間でも仕事仲間の間でも。それぞれが自分の思っていること、自分の考え、自分の希望と不満などをすべてストレートに伝えたらどうなるでしょう。ギクシャクした関係が生まれ、決してよい結果にはならないでしょう。「これを話したら相手はどう思うだろうか」と考えてから話すことが必要でしょう。

最近の国際関係でも同じでしょう。立ち止まって一息をお勧めします。

11月第1例会 強調月間:ワイズ理解 / ファミリーファスト							
在籍者	9名	出席者	4名	マイキャップ	0名	出席率	44%
休会者	2名	メネット	2名	ゲスト・ビジター	1名	ニコニコ	4,000円

## 仙台広瀬川ワイズメンズクラブ

### 【11月第1例会】

日程：2025年11月19日（水）

時間：18:45～20:30

場所：YMCA立町会館カフェ実習室

出席者： 加藤研メン、加藤メネット、加藤雄一メン、菅野メン、多田メネット、糟谷昌洋

ゲスト： 専門学校スタッフ小林尚美さん

小林尚美さんより発題

11月22日（土）「留学生による日本語プレゼンテーション」について

当日のプログラム、準備の現状報告

役割の確認等が行われました。

「默祷」

- |                |          |
|----------------|----------|
| 1. 開会点鐘        | 会長 菅野 健  |
| 2. ワイズソング      | 一同       |
| 3. ワイズの信条      | 一同       |
| 4. 会長挨拶        | 会長 菅野 健  |
| 5. 今月の聖句・感謝の祈り | 副会長 加藤 研 |
| 6. 協議          |          |

「クリスマス例会について」

昨年同様 Bistro Chasseur (ビストロシャスール) で実施する事となりました。

7. 連絡・報告

後述の12月の予定をご確認ください。

8. ニコニコ

9. 閉会挨拶

会長 菅野 健

10. 閉会点鐘

会長 菅野 健

## 仙台 YMCA・楊州 YMCA 国際平和フォーラム開催報告 -市民の対話から始まる新たな平和の歩み-

10月30日、仙台 YMCA と韓国・楊州 YMCA による「国際平和フォーラム」が仙台市立町会館で開催されました。参加者は両 YMCA の役員・職員、ユースボランティアら約 30 名。1990 年代から続いた日韓 YMCA の交流は、東日本大震災とコロナ禍によって中断を余儀なくされましたが、今回の再会は 10 年ぶりの本格的な協働の再スタートとなりました。

冒頭では、仙台 YMCA が 2025 年度の年間聖句として掲げる「平和を実現する人々は幸いである」(マタイ 5:9)が朗読され、両国が歩んできた歴史の痛みを踏まえつつ、対話に踏み出す意義が共有されました。続く活動紹介では、仙台 YMCA が震災後に取り組んだ地域支援やこども支援事業、楊州 YMCA が地域の青少年育成や社会教育に果たす役割が紹介され、YMCA が地域に根差した運動体であることを改めて確認する機会となりました。

フォーラム後半では、参加者が「子ども・若者と平和教育」「地域社会の課題と連帶」「歴史の継承と未来づくり」の 3 テーマに分かれ小グループ対話を実施。言語や文化の違いを超えて、生活者としての実感や課題意識を率直に語り合う姿が印象的でした。



対話を踏まえ、両 YMCA ユースが中心となって「共同宣言文」を作成・採択しました。そこには、①未来世代のための平和教育の推進、②地域課題の共有と協働、③歴史を個人の視点から学び直す努力、という 3 つの柱が掲げられています。この宣言は、政府間の関係に左右されず、民間レベルで友情と理解を積み重ねるという YMCA らしい平和のアプローチを示すものであり、参加者に大きな感動を与えました。

さらに、楊州 YMCA 一行は石巻の布施辰治顕彰碑や復興公営住宅 YMCA ヨガ教室での交流などを通じ、震災からの復興に取り組む地域の現実に触れました。

今回のフォーラムは、地域を愛し奉仕する者同士が国境を越えて手を取り合い、新たな平和の担い手として歩み出す大きな一歩となりました。今後も YMCA の国際ネットワークを活かし、仙台と楊州の交流が継続されることが期待されます。

加藤雄一



### 【YMCA クリスマスのご案内】

留学生が集う YMCA クリスマスが 12 月 5 日(金)に実施されます。故郷を離れ日本で頑張っている留学生とクリスマスをともに祝いましょう。

日時 12月 5 日(金)18:00～20:30

場所 トークネットホール仙台(旧市民会館)

費用 大人 1,000 円、学生 500 円、小学生 300 円

幼児 無料、留学生 無料

実行委員 多田純子メネット

### 【11月のお誕生日】

8 日 多田純子 メネット



### 【12月の予定】

- ・5 日(金) YMCA クリスマス
- ・12 日(金) YMCA 加茂こども園クリスマス礼拝
- ・13 日(土) 仙台 YMCA 幼稚園クリスマス礼拝
- ・13 日(土) YMCA 南大野田こども園クリスマス礼拝
- ・14 日(日) YMCA 職員クリスマス
- ・17 日(水) 仙台広瀬川ワイズ第1例会
- ・20 日(土) YMCA 西中田こども園クリスマス礼拝
- ・20 日(土) YMCA 長町こども園クリスマス礼拝

### 【国際・地域協力募金街頭募金】

国際・地域協力募金の街頭募金が実施されます。ご参加可能な場合はぜひご協力ください。

日程 12月 7 日(日)

時間 ①11:00～12:30

②13:30～15:00

場所 三越前、藤崎前、みずほ銀行前を予定

実行委員長 多田 修メン

### 【YMCA 職員クリスマスのご案内】

YMCA 職員共済会主催の YMCA 職員クリスマスが実施されます。ワイズの皆様と YMCA 職員が時間を共にできる数少ない場なので、ご参加いただけたら幸いです。

日程 12月 14 日(日)

礼拝 日本聖公会東北教区 仙台基督教会

15:40～ 受付 16:00～17:00

仙台市青葉区国分町2丁目13-15

祝会 現在調整中です

(決まり次第皆さまにお知らせいたします。)

17:45～ 受付 18:00～20:00

参加費:3,500 円程度を予定しています。

500 円程度のプレゼントをご準備ください。

担当主事 糟谷昌洋

### 12月 例会のご案内

#### 仙台広瀬川ワイズメンズクラブ12月第1例会

##### 強調月間 「EMC-MC」

日程 : 12月 17 日(水)

時間 : 18:30～20:30

場所 : Bistro Chasseur(ビストロシャスール)

費用 : 4,500 円

予約等の都合上、12月 10 日(水)までに出欠の確認を担当主事の糟谷までお知らせください。

### 【編集後記】

今年はインフルエンザが猛威を振るっています。先日のニュースでは、昨年の 60 倍の罹患数だそうです。また、仙台の1医療機関あたりでのインフルエンザ患者数が 17 日から 23 日の1週間で 80.96 人だったと発表がありました。前週に比べ 30 人以上増えているようです。

手洗いうがいを基本とし、消毒も含め、健康に留意してお過ごしください。

糟谷昌洋